

見附公民

会報 NO.24年9月号

編集部

☆お祝い

急激な売り上げの減少による資金繰り悪化の相談が大変増えています。

困った事、不安な事、疑問な事がありましたが、何時でも民間に相談ください。

お待ちしております。

☆回業者の集まりを計画します

初回は建築部会（会員）です

と
き
の月28日（土）10時
場所
後日お知らせします。

締切り
の月25日（水）

2社以上集まつた場合開催します
アルコールあり（当日武石運輸手します）
興味のある方はい連絡ください。

詳しく述べます。

☆あなたの趣味や興味を伺います

と
き
の月27日（金）

集合場所
見附駅
会場
不明（会長岡）

会費
割り勘（飲酒しない人はバランスります）

最小人数
1人（武石は確定）

目的
豪華景品

※予約不要。駅で待っています

☆音楽コンサート、ハンドルバー、アーティストも楽しむホール

と
き
10月14日（金・祝）

開場 13時30分
開演 14時

入場料
1,000円（前田一、000円）

全席自由

後援
長岡市、長岡市教育委員会、他
見附民商役員の一柳さんが参加されます。

残念ながら今度で最後の演奏会です。
詳しい内容は民商まで。

秋分の日がやつされました。

先生が終礼で『明日はお休みです。皆さんは明日はなんの日かわかりますか?』と聞くと

敬老の日と回じよひに、あの祝祭ロードの島君が、両手を挙げ、それを記念して勝手に立ち上がり

『秋分の日じゃ!』

と叫いました。

先生は『やつじよ。大正解!』風と夜の長さが同じ田んじ田なんじですね』と叫みました。

答えた島君は得意げにみんなに向かって力

ツツボーズをかましました。

私は心の中で『フヘヘ。風と夜の長さが同じのが何で田出だしたんだ』と思しながら、鼻の下で鉛筆を挟んでクルクル回していました。

家に帰つて来たり、ひやひやの上に近くの和菓子屋の包みがあり、中にオハギが10個入っていました。

夕方になつて祖母が重箱にさしつ入つた餡つ饅頭を持つてきました。

おじの果てに叔母さんが『温泉に行つてた。』とひつて温泉饅頭を1箱（10個入り）持つてきました。

我が家はたゞまち「温泉饅頭」になつてしまつました。

夕飯は当然「餡子系」でした。

申し遅れましたが、2番組やつていただけ中央の列の前から2番目に座りましたが、その後、周りの子たちよつかりを出したらず、机に突つ伏して寝てみたりして、まつたく反省の色が見られないので、先生はサジを投げ、私を廊下側の一番後ろの席に戻しました。

私は水を得た魚のように、生き生きと蘇りました。

道端には真つ赤な彼岸花が咲いていました。